

Lees eerst de opgave voordat je naar de tekst gaat.

Les Jeux Paralympiques, ça t'intéresse ?



Charles :

J'aimerais bien les regarder car ça m'intéresse. Mais on n'en parle pas beaucoup et ils ne sont pas souvent diffusés à la télévision. C'est dommage que les médias y prêtent très peu d'attention car les athlètes paralympiques sont des gens incroyables !

Zoé :

Je ne regarde pas les Jeux Paralympiques, mais ce n'est pas parce que je trouve que ce n'est pas intéressant. C'est parce que je ne sais pas quand les compétitions ont lieu.

Léa :

Bien sûr que je les regarde ! Ce sont des performances sportives tout aussi impressionnantes que celles des Jeux Olympiques.

*d'après Géo Ado
mars 2018*